

Micha 4,1-5

Micha ist ein Prophet.

Ein Prophet ist ein Mensch, der das Wort von Gott besonders gut hört.

Der Prophet erzählt den Menschen weiter,
was Gott gesagt hat.

Einmal hat Micha von Gott weitererzählt:

Eines Tages wird etwas geschehen.

Es gibt einen hohen Berg.

Auf diesem hohen Berg steht ein Haus.

Das Haus ist das Haus für Gott.

Der Berg wird fest und stabil sein.

Auch das Haus für Gott wird fest und stabil sein.

Der Berg mit dem Haus für Gott wird der höchste von allen Bergen sein.

Viele Menschen aus allen Ländern wollen zu diesem Berg hinauf
wandern.

Die Menschen aus allen Ländern sagen:

Wir wollen zu dem Haus für Gott.

Von dem Berg mit dem Haus für Gott kommt das Wort von Gott.

Die Menschen sagen:

Wir wollen auf das Wort von Gott hören.

Wir wollen auf dem Weg von Gott gehen.

Was Gott sagt, ist gut.

Was Gott entscheidet, ist gerecht.

Wo Gott entscheidet, entsteht Frieden zwischen den Völkern.

Der Prophet Micha sagt:

Wenn Gott Frieden macht, braucht kein Land mehr Waffen.

Aus dem Eisen von den Waffen machen die Menschen Werkzeuge
für den Garten.

Es wird kein Mensch mehr Soldat werden.

Kein Mensch muss mehr in den Krieg ziehen.

Alle Menschen können die Natur genießen.

Alle Menschen können schöne Pflanzen zum Essen anbauen.

Und in Ruhe arbeiten.

Und sich ausruhen.

Micha sagt weiter:

Ja. So spricht Gott.

Wir können **heute** schon auf Gott hören.

Und mit Gott zusammen leben.

Und dann für immer und ewig Frieden haben.